Chike flower Cotatolis

中原小学校校長室だより 第14号 令和3年5月28日

コロナ禍、厳しい状況が続きます。

4月19日(月)から県のリスクレベルは「レベル4特別警報」に引き上げられ、4月23日(金)からは「**レベル5厳戒警報**」に引き上げられています。現在も継続中です。また、県は5月14日(金)から国のまん延防止等重点措置の適用を受け、対策を強化しています。期間は $5月16日(日)\sim6月13日(日)$ です。内容は次のとおりになります。まだまだ厳しい状況が続きますが、感染予防対策に努めていきたいと考えています。

1 基本的な感染予防対策の徹底

- ① 症状がなくとも、マスク着用
- ② こまめな手洗い・手指消毒
- ③ 発熱時は仕事等を休み、すぐにかかりつけ医等に相談!

2 移動・外出について

(県全域)

- 全ての県外への不要不急の移動を控えて下さい。
- 県全域において、<u>日中も含めた不要不急の外出を控えて</u>下さい。 (熊本市)
- 午後8時以降、飲食店にみだりに出入りしないようして下さい。
- 3 会食について
- ① なるべく普段から一緒にいる人と
- (2) 人数を絞って
- ③ 「会食時の感染リスクを下げる4つのステップ(予約時・会食前・会食中・会食後)」を遵守して

授業参観、ありがとうございました。

リスクレベルの引き上げにより、後援会総会及びPTA総会は中止となりましたが、 感染症防止対策を行ったうえで、授業参観及び学級懇談会を4月28日(水)に実 施することができました。1年生は生活、2年生は国語、3・4年生は道徳、5・ 6年生は道徳の授業を行いました。積極的に活動したり、発表したりする子どもた ちの姿が見られました。ご協力ありがとうございました。

20日も早い梅雨入り

5月15日(土)から九州北部は梅雨入りしました。平年は6月4日ごろで20日早い、昨年は6月11日ごろで27日早い状況になります。梅雨明けは平年が7月19日ごろ、昨年が7月30日ごろでした。今年は7月上旬が予想されています

が、2か月近い期間となります。大雨による災害対策に備えなければなりません。 5月20日(木)は大雨が心配されましたので、早めの措置をとらせていただき、 保護者引き渡しによる下校を行いました。ご協力ありがとうございました。

引き渡し訓練、お世話になりました。

昨年度に引き続き、本年度も引き渡し訓練を5月14日(金)に実施することができました。大雨等の災害時に子どもたちを安全に保護者へ引き渡すための訓練となり、長い期間が予想されています。児童や職員があわてずに急いで対応するためにも必要な訓練です。保護者の皆様には趣旨をご理解いただき、ご協力ありがとうございました。



いも植え、今年も収穫したい

本来、5月20日(木)に予定していたいも植えですが、梅雨入りしたために天気が安定せず、実施日が二転三転しました。何とか5月14日(金)に実施することができました。事前に、後援会副会長の〇〇〇〇様には畑を耕していただき、マルチまで張っていただきました。本当にありがとうございました。当日は、1・5・6年生と2・3・4年生の2グループに分けて



いもの苗4種類(紅はるか、鳴門金時、紅あずま、安納いも)を植えました。いの しし対策として設置した金網の効果があり、昨年は収穫することができました。今 年の収穫も期待しています。

スポーツテストの結果が楽しみ

雨を心配していましたが、予定どおりの5月19日(水)に実施することができました。記録の伸びが見られます。子どもたちの成長した結果が楽しみです。

やっとできました、結団式!

延び延びになっていた、みどりの少年団結団式ですが、5月25日(火)の朝にやっと実施することができました。運動場で団長の6年生、〇〇〇〇○さんから話があった後、縦割り班で花壇の草取りをしました。短い時間でしたが、あっという間にされいになりました。例年のように、花いっぱいの花壇にしていきましょう!

